
令和６年度第３回 北見方面美幌警察署協議会 議事概要

１ 開催日時

令和６年12月13日（金）午後１時00分から午後２時00分まで

２ 開催場所

北見方面美幌警察署 会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ６人（定員７人）

会 長 長岡 敬幸

委 員 高橋 敏浩、山口 知津、松岡 愛子、宮川 義昭、

前田 政文

⑵ 警 察 署 員 ５人

署 長 髙田 良一

副 署 長 小松 義隆

刑事・生活安全課長 高橋 勇樹 地域・交通課長 村上 僚

警 務 係 長（庶務担当）

４ 会長挨拶

本日はお忙しい中ご出席いただきましてありがとうございます。

先日、美幌町にて大きな事故があり、亡くなられた方に対してはご冥福をお祈りした

いと思います。日頃より美幌署員の方々、特に地域・交通課長以下、交通係の方々にお

かれましては、啓発活動や取締り等、一所懸命に実施していただいている中、そして今

年も残り一ヶ月足らずというところであったので、申し訳ないという気持ちですが、ま

た一から美幌町民のことをよろしくお願いいたします。

それでは本日もよろしくお願い致します。

５ 署長挨拶

本日はお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。

我々の活動が住民皆様の考えや思いと乖離していかないよう、貴重な意見をいただき

たいと思いますが、中には我々の活動に当てはまらないことや、解決できないこと、時

間がかかってしまうことがありますが、ひとつひとつ丁寧に説明していきたいと思いま

すので、本日も闊達な意見をよろしくお願いします。



６ 業務概況説明

⑴ 犯罪情勢、検挙事例、各種啓発、特殊詐欺（高橋刑事・生活安全課長）

、 、 （ ）⑵ 交通事故の発生状況 交通安全取組状況 地域警察活動内容 村上地域・交通課長

７ 懲戒処分等の報告について（小松副署長）

処分なし

８ サイバーセキュリティリモート講話（本部サイセキ佐々木班長）

⑴ サイバー事案に対する基本的な心構え

⑵ よくある事例（トラブル）と対策

ア スマホの不正アプリについて

イ サポート詐欺について

⑶ 役立つサービスの紹介

９ 諮問事項「犯罪防止対策について 「秋期の交通事故防止対策について」」、

特になし

10 質疑応答

【委 員】～ パトカーでのパトロールの時間は決まっていますか。

【警 察】～ 勤務形態に沿ってパトロールを実施していますが、事件・事故の発

生状況によっては、できないこともあります。

【委 員】～ 道路凍結時の砂捲きは、道路管理者、警察、どちらで実施している

のですか。

【警 察】～ 町道、道道によってそれぞれ管理しているところが違いますが、砂

捲き判断、実施は道路管理者で行っています。

【委 員】～ 冬期になると、交差点の角に雪が堆積し、視認性が悪くなっている

ことがありますが、これはどこへ連絡すればいいですか。

【警 察】～ 除雪に関しても、役場が実施していますが、警察に連絡をいただい

ても、警察から役場に連絡をするので、どちらでも大丈夫です。

【委 員】～ 空き家から懐中電灯の明かりが見えたことがあったのですが、中に

人がいるかどうか確認してから通報したほうがいいのですか。

【警 察】～ 確認する前に110番をしていただいたほうがいいです。もし中に人

がいて、危険な状況になるおそれもあるので、警察官が確認します。

【委 員】～ 交通事故を目撃した時に、110番か119番か、先にどちらへかければ

いいか迷うことがあるのですが、どちらが正しいですか。



【警 察】～ 負傷者がいる時には、人命救助が優先となるので119番をしてくだ

さい。ただ、警察と消防で情報共有はしているので、どちらにかけ

ても大丈夫です。

【委 員】～ 歩行者用信号機の位置を変更することは可能なんですか。

【警 察】～ 自治体等でまとめた意見を警察で検討することとなります。

11 次回の開催予定

令和７年３月中の開催を実施予定。


